

SPD-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-2257/2003)

Fußgängerampel Hildesheimer Straße/Fiedelerstraße

Für Fußgänger, die aus Westen (Alt-Döhren, Bereich Fiedelerstraße) die Hildesheimer Straße am Kreuzungspunkt Willmerstraße/Zeißstraße in Höhe der Stadtbahnhaltestelle überqueren wollen, ergeben sich oft unzumutbar lange Wartezeiten an der Signalanlage. Häufig wurde beobachtet, dass Üstra-Fahrgäste, die aus Alt-Döhren kommend stadteinwärtsfahrende Stadtbahnen erreichen wollten, diese von fern herankommen, halten und – ohne sie – wieder abfahren sahen, ehe die Fußgängerampel dann endlich auf “Grün” schaltete. Vor allem Jugendliche und Kinder nutzen in solchen Situationen dann eine Lücke im Autoverkehr, um trotz “Rot” die Stadtbahn noch zu erreichen. Dadurch können gefährliche Situationen entstehen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten bestehen, um die Ampelschaltung ohne Beeinträchtigung des Stadtbahnverkehrs für Fußgänger an diesem Überweg zu verbessern?

Hannover / 23.10.2003